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第６０回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２１年６月１９日（金）１３時３０分～１５時２５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，片桐，生田，中島，矢倉，五味，鹿島，中尾，

久保，鈴木，上田，森本，川上，奥野，金子，中西，天野，大久保，井上，福森，

尾島，向田，富田，笠井，青木，青野  

 欠席者  柴田，山本，向，中沼 

陪席者  高尾，田中，畑中，山崎，中村，加納，伍賀，村本，横山，谷内江，中村 

 

 

１ 前回議事確認 

  第５９回教育研究評議会（５月２２日開催） 

  なお，議長より議事概要（案）中の２ 協議（１）「国立大学法人金沢大学規則の改正に 

ついて」において，「次回の教育研究評議会において，再度審議を行う」旨記載されている 

が，本日は学長選考会議委員の欠席が多いため，次回の教育研究評議会で審議したいとの 

発言があり，了承された。 

  

２ 協 議 

   （１）平成２０事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

       評価室長から，[資料１―１及び１－２] に基づき，平成２０事業年度に係る

業務の実績に関する報告書（案）の内容，日程等並びに今後の修正を含め 終

的な内容について，学長に一任願いたいと説明があり，審議の結果，承認され

た。  

   （２）第二期中期目標・中期計画（素案）（案）について 

評価室長から，[資料２－１及び２－２] に基づき，第二期中期目標・中期計

画（素案）（案）の内容，日程等並びに今後の修正を含め 終的な内容について，

学長に一任願いたいと説明があり，審議の結果，承認された。 

   （３）平成２２年度入学者選抜に関する要項（案）について 

教育担当理事から， [資料３]に基づき，平成２２年度入学者選抜に関する要

項（案）について説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。なお，審

議の際に教育担当理事から資料中の「障害のある者等の出願」については，妥

当な表現ではないが，入学者選抜に関する要項は文部科学省からの通知を踏ま

え，他大学においても同様の取扱いをしていることが多いとの説明に対し，大

学として是非検討して欲しいとの意見があった。 

   （４）法務研究科入学定員削減に係る経緯について 

法務研究科長から， [資料４]に基づき，法務研究科入学定員削減に係る経緯

及び今後の入学定員等について説明があり，審議の結果，原案どおり承認され

た。なお，説明の際に現時点の受験状況について補足説明があった。 
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３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，標記について，[資料５] に基づき報告があった。 

（２）平成２０事業年度財務諸表について 

財務担当副学長から， [資料６] に基づき，平成２０事業年度財務諸表の内

容，今後の日程等について報告があった。なお，報告の際に財務諸表附属明細

書の開示すべきセグメント情報について，本学においては文部科学省が求めて

いる公開単位以上の公開を行っており，公開単位を変更しないことが併せて説

明された。 

（３）平成２２年度概算要求について 

標記について，議長より特に特別経費（プロジェクト分）について説明が行 

われた後，財務担当副学長から[資料７－１及び７－２]に基づき，平成２２年

度概算要求の内容，今後の日程等について報告があった。 

（４）平成２０年度光熱水料実績及び経費節減対策事項について 

財務担当副学長から，[資料８〕に基づき，平成２０年度光熱水料実績及び経

費節減対策事項について報告，協力に対する謝辞並びに引き続きの協力依頼が

あった。 

（５）オープンキャンパスについて 

    教育担当理事から，[資料９]に基づき，８月６日（木）及び７日（金）に実

施するオープンキャンパスについて報告及び協力依頼があった。 

（６）平成２１年度金沢大学海外研修（企業視察，中国・上海）＜金沢大学トレー 

ニー派遣プログラム＞について 

教育担当理事から，[資料１０]に基づき，平成２１年度金沢大学海外研修（企

業視察，中国・上海）＜金沢大学トレーニー派遣プログラム＞ の内容，応募

状況等について報告があった。 

（７）イタリア共和国サンタ・クローチェ教会壁画修復・追加修復プロジェクトの実 

施について 

研究･国際担当理事から，[資料１１]に基づき，イタリア共和国サンタクロー

チェ教会壁画修復・追加修復プロジェクトの実施について報告があった。なお，

その際に本学の復元フレスコ壁画周辺に説明用の掲示等がないとの指摘があっ

た。 

（８）金沢大学理工学域と浙江大学理学部との部局間交流協定の締結について 

研究･国際担当理事から，標記について，[資料１２]に基づき報告があった。 

（９）平成２１年度イノベーション創成センター協力会特別講演について 

研究･国際担当理事から，標記について，[資料１３]に基づき報告があった。 

（10）金沢大学知的財産セミナーについて 

研究･国際担当理事から，標記について，[資料１４]に基づき報告があった。 

（11）研究成果 適展開支援事業Ａ－ＳＴＥＰ公募説明会について 

研究･国際担当理事から，標記について，[資料１５]に基づき報告があった。 

（12）新東京事務所の開設について  

議長から，[資料１６]に基づき，新東京事務所の目的，場所，レイアウト等

について報告があった。なお，その際に荷物置き，着替えなど学生の利便性を

配慮して欲しいとの意見があった。 
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（13）平成２１年度９月期学位授与式の実施について 

議長から，９月２８日（月）に実施される平成２１年度９月期学位授与式に

ついて，関係する役員，部局長等に対し出席依頼があった。 

 

４ その他  

   （１）平成２１年度の重点課題と取組について 

議長から， [資料１７] に基づき，平成２１年度の重点課題と取組について説

明があった。なお，その際に北陸地区国立大学連合における開講授業科目の増加，

社会貢献として大学コンソーシアム石川における活動の活発化を図って欲しい

との意見があった。 

   （２）国大協通常総会及び国立大学法人学長等会議の報告 

  議長から，６月１５日（月）及び１６日（火）にそれぞれに開催された国大

協通常総会及び国立大学法人学長等会議の報告が [資料１８] に基づき行われ

た。 

   （３）自然科学１号館における火災の発生について 

       施設管理部長から，[資料１９]に基づき，自然科学１号館における火災の状況，

今後の復旧等について説明があった。また，議長より火災に対する充分な注意を

行うよう発言があった。 

   （４）平成２１年度国際化拠点整備事業（グローバル３０）について 

       研究･国際担当理事から，平成２１年度国際化拠点整備事業（グローバル３０）

に関し，文部科学省に対し説明を行うこととなった。ついては，この事業は全学

参加であるので，今後とも協力いただきたいとの発言があった。 

   （５）教員の人事について 

       教員の人事について，学長の考えを聞きたいとの発言があり，学長から基本的

な考えについては７月を目途に提示したいとの発言があった。 

 

 

 

 

○第６１回教育研究評議会  ７月１７日（金）１３時３０分から 


